



Exteriores del comedor universitario de Peñuelas de San Blas. :: ALMEIDA

## La obra del centro multiusos de Peñuelas costará 182.000 euros y durará cuatro meses

Los espacios del actual comedor universitario se acondicionarán con la ubicación de una sala de estudio, otra de trabajo y una cafetería

**RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA.** El Rectorado de la Usal ha dado un nuevo avance en su vocación de mejorar los servicios y las prestaciones a la comunidad estudiantil. En este sentido, la institución académica ha adjudicado las obras de acondicionamiento para sala de estudio, sala de trabajo y cafetería del comedor universitario Peñuelas de San Blas, tal como se especifica en la resolución del perfil del contratante de la Universidad salmantina.

Construcciones Anysan de Boada ha sido, finalmente, la ganadora de este concurso público, después de haberse analizado las propuestas presentadas, cuyo plazo de tramitación se cerró el pasado 1 de abril. El presupuesto de adjudicación se ha situado en, exactamente, 182.710 euros (incluido el IVA), lo que representa un tímido ahorro respecto a los 183.000 euros iniciales, con el impuesto de valor añadido englobado también en dicho montante, que conformó el presupuesto fijado en la licitación inicial. El plazo contemplado por el Rectorado para la ejecución de las obras comprende cuatro meses de trabajos en el actual comedor universitario, situado en el mirador cercano al Palacio de Congresos y Exposiciones de Castilla y León.

En realidad, la gestación de este proyecto se desveló a la opinión pública en vísperas de las Navidades de 2015, cuando en el transcurso del tradicional desayuno informativo que tributa el rector Daniel Hernández Ruipérez a los medios de comunicación en el Colegio Fonseca, éste desveló las intenciones del equipo rectoral de acometer la reforma y el acondicionamiento de las actuales instalaciones del comedor de Peñuelas de San Blas.

### Reivindicación

Se pretendía, tal como quedó reflejado posteriormente en el pliego de condiciones del concurso, de transformar este local dotándole de una sala de estudio, otra sala de trabajo y una cafetería, pensando especialmente en satisfacer las necesidades planteadas a lo largo de los últimos meses por las asociaciones de alumnos y las delegacio-

nes de estudiantes de los centros, que venían demandando la apertura de una nueva sede que sirviera para practicar el estudio y también como foro para la confraternización entre los estudiantes. Por ello, el centro, que comenzará a estar operativo después del verano, abrirá sus puertas concebido principalmente como espacio estudiantil, pero con un perfil multiusos.

La Mesa de Contratación de este concurso público estuvo presidida por el gerente de la Universidad, Luis Mediero, conforme a la resolución dictada por el Vicerrectorado de Economía que dirige y gestiona el profesor Ricardo López. Formaron parte de la misma responsables de la Unidad Técnica de Infraestructuras y del Servicio de Auditoría Interna, así como del área jurídica de la Universidad.

Curiosamente, la adjudicación de este proyecto tuvo lugar el pasado 28 de abril, coincidiendo con el acuerdo adoptado ese mismo día por el Consejo de Gobierno de la Universidad, referido a la compra de la residencia estudiantil San Bartolomé, propiedad de Iberdrola. Para ello, los miembros del Consejo de Gobierno aprobaron por asentimiento la propuesta de adquisición, autorizando un crédito extraordinario de 4.050.000 euros en la presente anualidad, más los impuestos que correspondan legalmente, y otro crédito de 2.700.000 euros (más impuestos y gastos de formalización de escritura y registro) en 2017. La operación fue posible gracias a los nueve millones de superávit cosechado en la liquidación presupuestaria de las cuentas de la Universidad del 2015.

---

**El nuevo complejo dará respuesta a las peticiones de los colectivos estudiantiles**

---

**La operación se suma a la reciente compra de la residencia San Bartolomé a Iberdrola**